

3. 商工・労働

年代	住所	タイトル	意見等
1 40代	三好市	徳島県内病院看護職待遇の悪さについて	徳島県内病院は、看護職の賃金が隣県香川より安い設定になっています。県立3病院でも、香川の県立病院よりも、処遇、賃金は安いです。先ずは、県として、県立病院の看護職の大幅な賃上げ、処遇の改善を行うべきではないのですか？私は三好市在住で、県立三好病院の近くに住んでいます。看護職の皆さんには、朝は早くから出勤し、夜は残業し、遅くまで残って帰っています。県立病院がそれでは、民間が変わらなければいけない。特に県西部の美馬市、三好市地域の民間個人病院は、看護職の扱いが粗雑です。安い賃金の上、福利厚生も悪い。働く事は高い要求ばかりで、負担増でしかありません。県が先陣を切り医療機関への看護職の待遇改善条例などの制定を整備し、我々が安心して、働ける環境を作ってください。特に県西部は、民間病院、民間企業ともに、市内よりも、安く設定され、休みも年間100日前後の企業ばかりです。徳島市の事ばかりでなく、もっと、県全体、特に酷い県西部への改革が必要です。今を生きる我々に安定した生活が送れるようにしてください。
2 30代	鳴門市	産業振興について	後藤田正純徳島県知事様が徳島県に百人以上雇用できる蓄電池関連企業の百社以上の企業立地をしてください。⇒徳島新規一万人雇用徳島バッテリーバレイ事業の実施
3 30代	鳴門市	県内事業者の前向きな経済活動の支援について	徳島県が経済産業省四国経済産業局中小企業課及び中小企業基盤整備機構四国本部と一体となって、県内事業者の経営の近代化並びに経営の合理化ができるようになります。 具体的には、中小企業基盤整備四国本部から、県内事業者へ弁護士、中小企業診断士、公認会計士、税理士、社会保険労務士などの専門的知識を有する専門家の派遣を行うこと。 具体的には、徳島県に中小企業基盤整備機構四国本部のICTサテライト・オフィス徳島事務所を開設して、オンラインで経営相談を行うこと。